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0）近日，央视报道的“苏丹
红” 鸭蛋事件引发高度关
注。江苏省质监局昨日宣布，
目前以蛋制品为支柱产业的
高邮市尚未发现“苏丹红”
鸡蛋在销售，该局正对全省
蛋制品生产加工企业展开专

项检查工作。
“苏丹红”鸭蛋事件发

生后，高邮质监部门迅速采
取紧急措施，组织全体稽查
人员分成5组，对高邮市蛋
制品加工企业进行拉网式检
查。凡涉嫌的蛋制品和原料，

执法人员均采取就地封存、
抽样送检的方法处理。同时，
该市质监部门还紧急召开高
邮市蛋制品生产加工企业负
责人会议，要求各生产加工
企业高度警惕、自查自纠，确
保万无一失。截至 11月 15
日晚6时，高邮市暂未发现

含有“苏丹红”成分的蛋制
品。

为确保全省蛋制品安
全，江苏省质监局向全省发
出通知，要求各市质监部门
立即对辖区内蛋制品生产加
工企业开展专项检查，重点
加强对蛋制品生产加工原辅
材料的检查，凡发现苏丹红

的，立即责令企业停止生产、
停止销售、查封成品，并责令
企业召回含有苏丹红的产
品。同时要求各市要加强对
生产苏丹红化工企业的监
管，对生产苏丹红的化工企
业开展检查，掌握各生产苏

丹红的化工企业其产品流
向，凡是发现苏丹红流向食
品企业的，要坚决查明其流
向，并责令召回。在抽检蛋制
品时，凡市级质检所不能开
展苏丹红检验的，由所在市
局负责抽样，并于 11月 30

日前将样品送至省质检所。

随着一场不大不小的喜
雨落下，长期晴暖干燥的天气

也迎来转机，未来几天里，全
省将多雨天。江苏省气象台首
席预报员韩桂荣介绍，由于气
象条件充分，全省一些地区将
适时实施人工增雨，缓解旱
情，这将是江苏今年秋季以来
第一次有条件实施人工增雨。
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气象专家介绍，平均气

温稳定降到 22℃以下为秋
季开始，稳定降到 10℃以下
为秋季结束，气候上江苏省
入秋的平均日期为9月的中
下旬，秋季结束的平均日期
为11月中下旬，长度为2个
月左右。而整个秋季的平均

气温在15-17℃之间。今年
9月中旬，江苏省气温正常
略偏低，北部地区甚至提前
入秋，但从9月下旬以来，江
苏省各旬平均气温持续偏
高，9月下旬～11月上旬全
省各站平均气温都为 1961

年以来同期最高。各旬中以
10月中旬偏高最为显著，10
月中旬全省平均气温20.8～
23.4℃，比常年同期偏高
4～6℃，10月 11日睢宁最
高气温达 30.4℃，破其建站
以来 10月中旬最高气温的

极值。9月下旬～11月上旬
全省平均气温 19.6℃，为
1961年以来同期最高，就全
省平均而言，到目前为止，
2006年的秋季是1961年以
来最暖的一个秋季。
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什么原因造成如此秋热

呢？省气象台专家分析说，9
月下旬以来，我国的冷空气

不轻易南下，主要活动在我
国北方地区，同时，南方的
暖湿气流又迟迟不北上，冷
暖空气相差千里，没有大的
交汇，因此难有降水。根据
省气象台的观测显示，自 9
月中旬以来，全省降水量持

续偏少，部分地区出现旱
情，秋种用水紧缺。9月中
旬～11月上旬 2个月时间
内，淮北地区的雨量在 30
毫米以下，比常年同期偏少
8成以上，大多为 1960年同
期有记录以来最少值或第

二低值；淮河以南地区的雨
量在 34～90毫米，比常年
同期偏少4～7成。
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11月以来，北方的冷

空气有所加强，江苏省 5-7
日，10-11日和 13-14日
出现了三次降幅较大的降
温天气。未来几天，天气发
生转折变化，江苏气温将
比常年同期略偏高，与目
前相比变化不大，但降水将
明显增多。其中 18日前后

的降水雨量较大，对缓和
当地的旱情较为有利。17
日，全省白天多云，夜里多
云转阴有小雨；18日，淮河
以南地区阴有小到中雨，
其它地区阴有小雨；19日，
全省小雨渐止转多云。省气

象台专家介绍，近期有降水
天气过程，全省一些地区会
抓住有利天气施行人工增
雨，广增水源。

,-GH IJ

《拍“南京大屠杀”为什么要到四川》引发强烈反响
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谈及四川拍摄一事，孙
宅巍教授表示了深深的遗

憾。“从南京大屠杀的角度
出发的话，肯定在南京拍摄
最好，如果最终只能在南京
以外的地方拍摄的话，那将
是很大的遗憾。”
《南京！南京！》这部剧

本，孙教授审过，对此赞不
绝口，给予了很高的评价：
“这部剧本相当不错，拍出
来肯定是个经典的大片。它
和以往同类型题材的剧本
不太一样，全面地反映真实
历史的同时，对男主角侵华

日军军官角川的刻画完全
突破了以往对于 ‘日本鬼
子’的脸谱化描写，强调了
人性。”
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经盛鸿态度相当明确：

应该在南京拍，理由是：
从艺术角度讲，艺术

来源于生活，南京是大屠
杀的发生地，所以片子拍摄
不能离开南京；从感情的角
度出发，如果不在南京建造
一个“旧南京”，而是在外

地去建造一个，首先给人一
种不真实的感觉。“不仅南
京人民接受不了，我们这些
历史工作者也无法接受。你
想，陆川导演拍的《可可西
里》如果不在原地拍摄，会
有如此大的震憾力吗？原地

与外地，感觉是不一样的。”
经教授说片子拿到南京

来拍，“当年惨绝人寰的一
幕，南京人是体会最深的，这
种社会氛围是其他任何一个

城市都无法替代的。”
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《南京！南京！》没有在
南京建老“南京城”，其中很

大的原因也在于，要在南京
周边建一个 1500亩的老
“南京城”，既要符合当年的
地貌特征，还要符合拍摄要
求，实在是不好找。不过，昨
天高淳桠溪影视文化基地的
项目投资人张总主动给快报

打来电话称，即将打造的高
淳桠溪影视文化基地占地

差不多1500亩，属于丘陵
地貌，旁边还有老街，蛮符合
条件的。记者随即把张总的
意思转达给影片投资方之

一、星美传媒集团董事长覃
宏，他对于南京人民的热情

再次表示了感谢。不过，他说
高淳桠溪影视文化基地虽然
占地达到1500亩，但还是不
太符合要求，“因为根据拍摄
的要求，这1500亩的‘南京
城’之外，要有一个广阔的

空间，以便能最大限度地还
原当年旧南京的地貌。”另
外，覃宏也表示，现在给《南
京！南京！》的时间并不多，
为了能在明年12月13日南
京大屠杀70周年纪念时完
成，影片赶着尽早开机。
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由知名导演陆川执
导的《南京！南京！》投资

两个亿，预计明年1月开
机，计划在明年 12月 13
日南京大屠杀70周年时
放映。为真实再现 1937
年在南京所发生的悲惨
场景，剧组日前走了大半
个中国，终于在四川南充

找到一块地方，准备斥巨
资重新建造一个占地达

1500亩的有质感的旧
南京城。但剧组的这一
选择日前却遭到了很多
南京人的抱怨，“拍南
京大屠杀为什么要到四
川建‘南京城’呢？”昨
天，很多热心市民都打

进 快 报 热 线 96060表
示，“大屠杀是在南京发
生的，在南京拍摄意义
很大。南京人也会全力
支持。”QQ网昨天发起
了一个 “你是否赞同
《南京大屠杀》 赴川拍

摄”的在线调查，结果大
半天时间，就有 70.23％
的网民投票，“不赞同。
既然是南京大屠杀，为
什么还要到外地拍？”
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电话联系上任何一
个大屠杀幸存者，对于快

报昨天登的 “南京大屠
杀要到四川去拍” 的消
息，没人不知道。74岁的
佘子清老人告诉记者，他
已经看了两遍了，还把这
张报纸特意保留了下来，
而83岁高龄的伍正禧老

人也表示清楚这回事。
至于这部片子选择

在四川拍，幸存者们都相
当激动。“不应该这样，
南京大屠杀是发生在南
京的事，外国人都知道，
所以必须到南京拍，它跟

《南京浩劫》 是不冲突
的。”佘老认为，这部片
子如果在南京拍，对幸存

者来说意义极为重大，
“目前，南京大屠杀幸存
者尚有 400名左右，影
片重现当年惨绝人寰的
一幕，我们有切身的体
会，假如需要一些群众演
员，那么毫无疑问，我们

最合适。再说了，人家老
外拍关于大屠杀题材的
片子都专程赶到南京，中
国人为什么不？我觉得还
是应该选在南京拍……
南京不是个小城市，我觉
得会找到一个合适的拍

摄地方的。”伍老也表示
了相同的看法，他认为导
演选择去四川拍摄，肯定
有他的理由，但从幸存者
的感情来说，还是希望陆
川导演能把它搬到南京
来拍：我很渴望能参与演

出。至于报酬，他俩都在
电话那头笑了，“钱，无
所谓，只是觉得我们应该
尽份力。”
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虽然“旧南京”城不能
在南京建造，是个遗憾，但覃

宏一再表示，《南京！南京！》
一定会转场到南京拍摄的，
比如中山陵、中山门等地方
都会取景拍摄。而当记者向
他转达一些南京市民甚至部

分大屠杀幸存者愿意义务为
影片做群众演员时，覃宏欣
喜地表示，剧组在正式到南
京拍摄之前，将会邀请南京

一些权威的南京大屠杀研究
专家以及大屠杀幸存者座

谈，听取他们对影片拍摄的
意见。“我们并不只是想涉
及日军在南京大屠杀中犯
下的罪行，我们想上升到人
性的角度，比如，为什么会
发生南京大屠杀，战争对人
性的改变等等。所以，南京

的专家和大屠杀幸存者的
意见对我们很重要。”
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江苏遭遇50年来最暖秋天
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江苏全省拉网严查“苏丹红”蛋制品
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